

PROVINCIA | Lucena

## Siete establecimientos servirán hasta el domingo una muestra de su gastronomía en la Feria de la Tapa

Hasta ocho grupos y bandas de calle pondrán la animación en El Coso con actuaciones que se suman a las Patricia Kraus y Phat Fred en el marco del Festival Internacional de Jazz

### Redacción

Viernes 13 de mayo de 2011 - 18:44



Siete establecimientos servirán una muestra de su mejor gastronomía durante el transcurso de la 9ª Feria de la Tapa y Encuentro de Bandas de Calle que dio comienzo este jueves en el Paseo de El Coso y que este año se celebra conjuntamente con el Festival Internacional de Jazz.

Bar Melilla, San Jorge, Mesón El Toro, Casa D'Pedro, El Tonel, Bar Suiza y Casa Gofifo serán los encargados de ofrecer a los visitantes las “tapas” propias de la cocina lucentina, como los bolos en salsa, la tortilla de bacalao, los pimientos del piquillo rellenos de caballa, la morcilla y el chorizo de la tierra, los boquerones fritos o la ensalada de pimientos, junto a otras ofertas más vanguardistas, que van de los mejillones al vapor a las brochetas de marisco, paellas variadas o las carnes a la brasa, al mismo tiempo que los

asistentes podrán disfrutar de distintos grupos musicales con actuaciones en directo.

Los lucentinos The Alies y Jazz Kidding abrieron ayer la programación con sendas actuaciones en El Coso y la Sala Gabbana de un Encuentro que contará hoy con la presencia de los barceloneses Phat Fred, uno de los mejores exponentes del funk europeo actual, y Single Barrel Band. Además, la Charanga Los Piononos, la Banda de Música de Lucena, The Dixmachine y Dry Martina pondrán música a este fin de semana tanto en actuaciones nocturnas en el espacio escénico al aire libre montado en El Coso como desde los distintos pasacalles organizados por el centro de la ciudad y que culminarán su recorrido igualmente en El Coso.

A lo largo de la Feria se podrán degustar los distintos platos de forma gratuita con la consumición, que contará con un precio único de 1,5 euros mientras que las raciones se situarán en 6 euros. Los tickets servirán además para participar en el sorteo de distintos premios, que se celebrará en las semanas posteriores a la celebración de la feria. Los establecimientos permanecerán abiertos de 13.30 a 18.30 horas y de 21.00 a 2.00 horas de la madrugada el viernes y el sábado, mientras que el domingo sólo permanecerá abierta en horario de mañana.

Todos los visitantes podrán participar asimismo en la elección de la mejor tapa de la gastronomía típica lucentina, la tapa más estética o de cocina de vanguardia y la carpa con mejor presentación, a través de sus valoraciones que deberán depositar en el establecimiento de venta de tickets. Los premios alcanzan los 200 euros en cada una de las categorías.

La oferta se completa con la actuación de Patricia Kraus, hija del gran tenor Alfredo Kraus y considerada una de las mejores voces del jazz nacional. La cantante ha combinado desde hace años la creatividad con la labor pedagógica, impartiendo clases de técnica vocal en distintas escuelas y universidades y, recientemente, en la academia del conocido concurso televisivo Operación Triunfo. Energía, autenticidad, buen gusto y presencia escénica son los principales rasgos en el escenario de esta cantante, que llega de triunfar en

festivales como el Womad de las Palmas de Gran Canaria, Benicàssim o el Festival Internacional de Jazz de Madrid.

El concierto, que se celebrará el sábado a partir de las 22.00 horas en el Castillo del Moral, tendrá un carácter benéfico ya que el 50% del precio de las entradas (10 euros) se destinará a la Asociación Despertar – Proyecto Hombre. Las entradas ya pueden adquirirse tanto en la sede de la asociación, como en la Biblioteca Pública Municipal y la Librería Juan de Mairena.

La actuación del cuarteto de Kraus llegará acompañada además de la presentación oficial de la formación Schola Cantorum Mater Dei de Lucena, con un repertorio de polifonía vocal tipo Gospel.

El presidente de la Asociación Despertar, Antonio Nieva, mostró su agradecimiento por esta iniciativa, destinada a financiar el proyecto del colectivo, que atiende actualmente a 21 usuarios con problemas de adicción en su sede de calle Alcazaba.